

'Marcador Motor', con la cuenta atrás del Rallye Costa de Almería



Jose Pascual • Hace 2 semanas 0 41 Menos de un minuto



El vicepresidente del Automóvil Club Almería y uno de los grandes favoritos, José Antonio Aznar, han pasado por nuestros micrófonos.

En 'Marcador Motor', con Seat Indalomotor, Ford Indamóvil, Cupra Indalomotor y Motomoción AF, hemos conocido la última hora del Rallye Costa de Almería de la mano de Paco Clemente, vicepresidente del Automóvil Club Almería, que ha destacado que la inscripción ya está prácticamente cerrada y que el número de equipo es bastante bueno «aunque nos hubiese gustado algunos más».

La mítica prueba se celebra el próximo fin de semana y también hemos escuchado a un José Antonio Aznar que parte como uno de los favoritos y que en caso de ganar igualaría con el pilotos que más Rallyes Costa de Almería ha conseguido.



Este sitio web utiliza cookies para que usted tenga la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [política de cookies](#), pinche el enlace para mayor información.

ACEPTAR
